

finde semana

## EL PAÍS SEMANAL

### Energía femenina

Nueve mujeres que dirigen compañías tecnológicas, un mundo en manos de hombres



### Tras las bombas trampa en Afganistán

Así se juegan la vida los desactivadores de explosivos de la Coalición Internacional



### 'EL SEÑOR DE LOS ANILLOS'

EL PAÍS te trae en exclusiva la mejor saga de aventuras fantásticas de todos los tiempos, ganadora de 17 oscars. Este domingo, *El retorno del Rey*, tercera y última entrega de la trilogía por solo 2,95 euros.



# 200 empresarios usaban la trama china para blanquear dinero

## El juez encarcela al jefe de la red y nueve miembros de la cúpula

JESÚS DUVA, Madrid

La policía ha detectado que al menos 200 empresarios españoles han utilizado los servicios de la red encabezada por el chino Gao Ping, detenido hace unos días en

Madrid, para blanquear el dinero que tienen oculto en paraísos fiscales o en países con una legislación laxa, según fuentes de la investigación. El método era aparentemente fácil: los chinos entregaban a los empresarios dinero en efectivo y estos, a cambio, transferían una cantidad similar a China desde sus cuentas abiertas en épocas de bonanza en otros países para eludir al fisco.

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, anunció el pasado miércoles que entre los arrestados en la Operación Emperador —87 hasta ahora— habría algún nombre que causaría sorpresa, sin dar más explicaciones. Ahora se sabe que la insinuación del ministro se refería a empresarios y personajes acaudalados.

Mientras tanto, el juez Fernando Andreu ordenó ayer el ingreso en prisión incondicional para los 10 presuntos integrantes de la cúpula de la trama de blanqueo de capitales controlada por redes chinas. Entre ellos está el presunto cabecilla, el empresario y promotor de arte Gao Ping, *El Emperador*. PÁGINAS 20 A 23

## Escocia aclara a Madrid que su caso no es un precedente para Cataluña

WALTER OPPENHEIMER, Perth

Alex Salmond, ministro principal escocés, ha trasladado a Madrid que Escocia y Cataluña no son comparables. Escocia teme el veto español a su hipotética entrada en la UE. PÁGINAS 4 Y 5

## España dejará en mayo la primera línea de combate en Afganistán

M. GONZÁLEZ, Qala-i-Naw  
'EMPOTRADO' EN LAS TROPAS

España pasará el control de Badghis (Afganistán) al ejército local y dejará pronto las líneas de combate. La cuenta atrás para la salida de las tropas ha comenzado. PÁGINA 25

JEAN-YVES LE DRIAN  
Ministro de Defensa francés

"Intervendremos en Malí en unas semanas" PÁGINA 12



ULY MARTÍN

## Regreso de los protagonistas al lugar del desastre

Diez años después, EL PAÍS acompaña a los escenarios del desastre a los protagonistas de la historia del *Prestige*: los vecinos que limpiaron con sus manos las rocas en

las que ahora vuelven a posar. En la imagen, los *perceberos* Francisco y Antonio Haz, padre e hijo que participaron en la limpieza de Muxía. PÁGINAS 18 Y 19

# Soberanismo y rescate planean sobre el voto de vascos y gallegos

## Las elecciones evalúan el desgaste de los dos grandes partidos

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

Los ciudadanos de Galicia y País Vasco están llamados a acudir hoy a las urnas para decidir sus futuros Gobiernos en medio de una tensión social y una crisis sin

precedentes —bajo la amenaza del rescate europeo— en las que se ha colado también el pulso independentista de Cataluña. Todas las encuestas vaticinan que gallegos y vascos pondrán ambos territorios en manos de los dos

partidos que más tiempo han gobernado, PP y PNV, respectivamente. La jornada dirime algunas cuestiones de relevancia como la situación de PP y PSOE y su convivencia política para los próximos años. PÁGINAS 14 Y 15



## Domingo

# Las recetas de Obama y Romney para el mundo

La elección de uno u otro candidato afecta en profundidad a todo el planeta

Por Antonio Caño

## Táctica militar para el rugby español

La Escuela de Guerra asesoró a la selección

## Tres años para montar una bodega

El laberinto administrativo de un promotor sevillano